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Die schriftliche parlamentarische Anfrage der Abgeordneten Lafer, DI Hofmann und 
Kollegen vom 20. Jänner 1999 Nr. 5561/J, betreffend "Planstelleneinsparungen im 
Bereich der Sicherheitsdirektion Vorarlberg“ beantworte ich wie folgt: 
 
Zu Frage 1: 
Keine. 
 
Zu Frage 2: 
Keine. 
 
Zu Frage 3: 
Keine. 
 
Zu Frage 4: 
1995 wurde 1 und 1996/1997 wurden 3 Planstellen eingespart.
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Zu Frage 5: 
Es entfallen zwei Planstellen auf den Bereich des Außendienstes. 
 
Zu Frage 6: 
Es entfallen zwei Planstellen auf den Bereich des Verwaltungsdienstes. 
 
Zu Frage 7 und 8: 
Ich verweise auf die Antwort zu Frage 1. 
 
Zu Frage 9 und 10: 
Im Jahr 1995 und im Jahr 1996/1997 wurde jeweils eine Planstelle im Bereich der 
Abteilung I sowie 1996/1997 zwei Planstellen im Bereich des Wirtschaftsver - 
waltungsdienstes eingespart. 
 
Zu Frage 11: 
Ich verweise auf die Antwort zu Frage 1. 
 
Zu Frage 12: 
In Analogie zur Berechnungsgrundlage des Bundes zwecks Verwaltungscontrolling beläuft 
sich die Kosteneinsparung im Jahr 1995 auf ca. S 500.000,- und ab dem Jahr 1997 auf 
jährlich ca. S 1,8 Mio. 
 
Zu Frage 13 - 24: 
Nein. 
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